

Erste Seite:

Der kleine Ort Bodman am Überlinger See, der als Doppelgemeinde zusammen mit Ludwigshafen

gut 4000 Einwohner zählt, gilt als Namensgeber der deutschsprachigen Bezeichnung „Bodensee“.

Im Verhältnis zur Einwohnerzahl kann sich der Bootshafen durchaus sehen lassen...

Vorherige Seite:

Eine Katamaranfähre fährt von Friedrichshafen kommend in den von der „Imperia“ bewachten

Hafen von Konstanz ein. Ansonsten prägen vor allem Segelboote das idyllische Bild.

Unten:

Regelmäßige Fährverbindungen bestehen zwischen allen wichtigen kleineren und großen Orten am Bodensee. Wie

hier bei Lindau genießen die Gäste die südlich anmutende Sonne und blaues Wasser wie am Mittelmeer.

Seite 10/11:

Eines der wichtigsten touristischen Ziele am Bodensee ist die Blumeninsel Mainau mit ihrer überbordenden Farbenpracht. Herangezogen werden die Kostbarkeiten einheimischer und exotischer Flora in eigenen Gewächshäusern.

Inhalt

12

Internationales Flair am „Schwäbischen Meer“

26

Deutsches Nordufer – zwischen Lindau und Höri

Seite 52

Der Himmel auf Erden – Zeppelin und Rolls-Royce

Seite 72

Kulinarisches zwischen Baden, Oberschwaben und dem „Käsereich“

Seite 90

Kloster und Gemüse – die Insel Reichenau

Seite 100

Poeten- und Malerwinkel – Hesse, Droste, Dix & Co.

106

Schweizer Südufer – zwischen Alpenrhein und Rheinfall

122

Österreich im Osten mit dem „Hausberg“ Pfänder

134 Register

135 Karte

136 Impressum